

Jeudi 1^{er} décembre 2022
Courrier de la Mayenne

DES OBJETS EN VENTE AU MARCHÉ DE NOËL

Elles donnent une seconde vie aux tissus

Une quinzaine de bénévoles se réunit le vendredi au centre social Les Possibles pour créer des objets avec du tissu de seconde main afin de financer un projet de leur choix.

En cet avant-dernier vendredi avant le marché de Noël de Mayenne, les bénévoles s'organisent. Il faut faire un planning pour savoir qui tiendra le stand, il faudra disposer la marchandise de façon à la mettre en valeur... Avec Marie-Hélène Joubin, et Sophie Charrier, animatrices aux Possibles, le petit groupe s'affaire pour les derniers préparatifs. Il faut dire qu'il ne s'agit que de la deuxième grande vente de ce groupe solidaire constitué il y a un an. « La première a eu lieu au vide-greniers de l'Angellerie Gutenberg en juin dernier. Il fallait d'abord constituer un stock », indiquent les animatrices. Et du stock, il y en a. Les petites mains, une quinzaine chaque vendredi, ont réalisé de nombreuses créations en tissu de récupération. « Beaucoup de gens nous donnent du tissu ou de petits accessoires. Il y a aussi quelques entreprises et Emmaüs », note Geneviève, affairée à coudre les anses du sac qui sera proposé ce week-end à la vente. Dans cette « petite entreprise », chacun fait ce qu'il sait faire et ce qu'il a envie de faire. « On prend

les idées des unes et des autres et après on les confectionne », expliquent les couturières qui ont pour credo : « avec trois fois rien et rien de neuf, on peut faire beaucoup ». Le groupe est né de l'initiative de deux adhérentes qui souhaitaient venir en aide à deux femmes réfugiées. « Elles n'avaient pas d'argent pour payer les timbres fiscaux pour faire leurs papiers. L'argent de nos ventes devait les aider. » Petit à petit, l'objectif du groupe solidaire s'est élargi. « L'argent récolté nous servira à financer un projet solidaire que nous choisissons. Il n'a pas encore été arrêté pour le moment », précise Geneviève. Et l'ensemble des ateliers loisirs des Possibles peut participer. « Le tricot nous rejoint et le patchwork a envie de s'y mettre aussi. C'est un projet fédérateur. On pourrait aussi faire des gâteaux ou une soupe solidaire une fois par mois... » lancent les animatrices. La solidarité n'est pas un vain mot pour le groupe. « Des structures peuvent nous solliciter pour réaliser des ouvrages. Nous avons déjà fait des sacs sensoriels pour un Ehpad, des couvertures pour les chats, et prochainement, avec



Le groupe solidaire des Possibles proposera ses créations au marché de Noël de Mayenne du 2 au 4 décembre.

MARCHÉ DE NOËL CE WEEK-END

Vendredi 2, samedi 3 et dimanche 4 décembre se déroulera la vingtième édition du marché de Noël, organisé par le Lions Club de Mayenne. 43 exposants seront présents et proposeront des produits alimentaires à déguster sur place ou à emporter, ainsi que de nombreuses idées cadeaux : jouets en bois, activités enfants, marquerterie, articles puériculture, draps de bain, laine, tissus, bijoux en cuir laiton émail, champagne, produits en bois, maroquinerie artisanale, verre de Murano résine époxy, pierres, tourneur sur bois, tomme de brebis, rhum arrangé, épices, parmesan et spécialités italiennes, produits en liège, volailles, habillement, marionnettes, huîtres, laine de mohair, vins, bières et paniers garnis, nougat artisanal pains d'épices, tableaux, girouettes et décorations de jardin...

Le Père Noël sera lui aussi présent le samedi et le dimanche, avec des animations de maquillage et pour la première année la présence de l'attraction Aventures Kids. Le Lions Club de Mayenne récupérera, sur son stand de vente des marrons et vin chaud, les paires de lunettes inutilisées afin de les recycler pour des besoins humanitaires avec Médecins du Monde.

Anne-Laure Retailleau